

Le festival “Paroles d’hiver” apportera à Cuba des histoires du monde



La Havane, 8 oct. (RHC)-. Des conteurs du Mexique, de l'Argentine, du Pérou, de l'Espagne et de Cuba ont confirmé leur participation au 11e festival de la narration orale « Paroles d'hiver » qui se tiendra du 28 octobre au 1er novembre, à Matanzas, une ville à une centaine de kilomètres à l'Est de La Havane et dans plusieurs communautés rurales du Marais de Zapata.

Cette rencontre rendra hommage aux 40 ans de la Chaire ibéro-latino-américaine itinérante de la Narration Orale, au centenaire d'Haydée Arteaga, conteuse cubaine et aux contes populaires traditionnels, une expression culturelle authentique de Cuba.

Rafael Ribot, directeur général de la rencontre, a déclaré qu'une cinquantaine de conteurs raconteront des histoires de matelots, des légendes mexicaines ayant trait à la mort, des traditions des cultures anciennes du Pérou, des contes pour guérir l'esprit.

Rafael Ribot a tenu à signaler que comme chaque année, les conteurs sortiront des théâtres pour surprendre les gens dans des écoles, fabriques, coopératives agricoles, parcs et hôpitaux, entre autres espaces publics.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/71955-le-festival-paroles-dhiver-apportera-a-cuba-des-histoires-du-monde>



Radio Habana Cuba